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Interview Cobra und Rob vom 20. Mai 2015 &#8211; Teil 2
 

übersetzt von Kalaove und Antares

Rob – In welcher Weise werden physische Roboter auf anderen Welten verwendet? Etwa wie
bei uns in der Technologie für Maschinen?

COBRA – Sie werden verwendet, aber nicht in der Art und Menge wie die Menschen dies
erwarten würden, weil sie Technologien besitzen, die weiter fortgeschritten sind. Sie können
alles aus ätherischer Substanz materialisieren. Letztendlich gibt es sehr wenig mechanische
Arbeiten in der gesamten Galaxie.

Rob – Wie wird sich die Weltbevölkerung in der Anzahl der Menschen nach dem Event
entwickeln?

COBRA – Tatsächlich wird sich nach dem Event und nach dem Erst-Kontakt ein Teil der
Bevölkerung von der Erde fortbewegen. In der langfristigen Perspektive kommt es zu einer
Verringerung der Bevölkerung.

Rob – Gibt es Cyborgs – Menschen halb mechanisch, halb menschlich hier und ausserhalb des
Planeten?

COBRA – Diese Dinge waren während einer bestimmten Phase viel in Mode. Dies ist nun
vorbei und die Lichtkräfte verwenden und unterstützen es nicht. Es gibt noch eine begrenzte
Anzahl von denen in den Chimera-Basen, dies wird aber vollständig gereinigt.

Rob – Sind die Computer von der Kabale manipuliert, um ihre Situation zu gewinnen? Besitzen
sie immer noch die Kontrolle über das Computernetzwerk, oder ist dies ein fortlaufender Kampf
zwischen der Widerstandsbewegung (RM) und den Lichtkräften?

COBRA – Leider steuert im Moment die Kabale, die negative Fraktion der NSA, noch das
Computernetzwerk auf der Oberfläche. Die RM hat einen Virus in das Computersystem
eingebracht, insbesondere in das Computernetzwerk des globalen Finanzsystems. Sie können
das Internet herunterfahren, wenn sie wollen, aber sie können nicht das Internet steuern. Sie
können die Blogs schützen, aber sie können sie nicht direkt kontrollieren, noch nicht. Es ist eine
gemischte Situation im Moment.

Rob – Berücksichtigt die Widerstandsbewegung eine grössere Unterstützung und Interaktion
mit den Erd-basierenden Milizen? Es scheint, als könnte mehr getan werden, um mit den guten
Milizen überall zu kommunizieren, um die Menschheit für unser Ziel zu erreichen. Die Milizen
würden sicher auch Unterstützung in Form von Ausbildung und Ausrüstung benötigen. Wird es
irgendwelchen Kontakt zu lokalen Gruppen auf diese Weise geben?

COBRA – Die RM kann die Oberflächen-Bevölkerung vor dem Event nicht kontaktieren, da die
Kabale stark zurückschlagen würden. Aber im Moment des Events wird die RM bestimmte
Milizen kontaktieren – vor allem diejenigen, die ausgewogener und stärker regulierten Milizen –
und wird sie in die Operationen einbeziehen.
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Rob – Weisst du etwas über diese bevorstehende Konferenz im September, die von der UNO
gesponsert ist und bei der der Papst ein Hauptredner sein soll?

COBRA – Es ist nur ein Teil des Gesamtplans der Jesuiten, um mehr globalen Einfluss zu
haben. Sie sind jetzt viel mehr mit den Rothschilds über die ganze Sache im Einvernehmen.
Das ist also ein zielgerichteter Versuch der Jesuiten und der Rothschilds, um mehr globale
Wirkung zu erzielen. Und es steht in Verbindung mit ihrem Plan, die Bildung des neuen
Finanzsystems für sich zu „entführen“. Diese Pläne sind letztlich zum Scheitern verurteilt.

Rob – Hier geht es um die Versuche, Impfungen für Kinder als Pflicht zu haben oder es wäre
ihnen nicht erlaubt, die Schule zu betreten [Beispiel in den USA]. Leider werden viele Menschen
dem erliegen oder zum „Homeschooling“ übergehen. Was weisst du über die Auswirkungen
dieser neuen Impfstoffe, die diesen Kindern gegeben werden?

COBRA -Ich glaube, die meisten Menschen sind sich der Gefahren der Impfungen bewusst.
Glücklicherweise sind die Bio-Chips aus den Impfstoffen entfernt worden, aber die giftigen
Chemikalien sind immer noch da, und sie sind sehr mächtig. Es erfordert somit eher einer
koordinierten Anstrengung, diesen neuen Rechtsvorschriften zu widerstehen.

Rob – Welchen Einfluss hat der israelische Geheimdienst Mossad in Syrien in Bezug auf den
Islamischen Staat? Haben sie immer noch einen grossen Einfluss oder ist das meiste davon
durch die Medien aufgepumpt ? Sicher sind die Auswirkungen für die persönlichen Leben stark,
die durch diese feindlichen aggressiven Gewaltaktionen zerstört werden? Wie ist der Zustand
dieser Gruppe von Terroristen?

COBRA – [Stellt nochmals klar, dass Isis eine Schöpfer-Göttin ist und nichts mit der
Jesuiten-Kreation zu tun hat, weswegen der Name für die Terrororganisation IS oder ISIL
heissen möge. Die übliche Verwendung von „ISIS“ in dem Zusammenhang ist absichtlich
irreführend gewählt.] Es ist beides. Sie sind wirklich weiterhin präsent. Sie machen viel
Schaden, aber was auch immer sie für Schäden anrichten, es wird von den Medien weiter
manipuliert und ausgeschlachtet.

Rob – Falls Jade Helm aus dem Ruder kommen würde, gäbe es Interventionen – laut
bestimmten Quellen, wohl durch israelische Agenten in den USA. Wie ist es diesbezüglich mit
den geheimen kleinen nuklearen Kofferbomben, die schon positioniert sind, ähnlich 9/11? Wird
die Widerstandsbewegung es stoppen, wenn eine dieser explodiert oder werden sie es
möglicherweise erlauben?

COBRA – Es gab immer israelische Agenten in den USA. Es gab nicht einen Moment in der
jüngeren Geschichte der USA ohne israelische Agenten auf amerikanischem Boden. Aber das
ist nur aus der Perspektive der Widerstandsbewegung – das ist eine kleine Unannehmlichkeit.
Keiner dieser Bomben wird erlaubt werden, zu detonieren. Das ist absolut kontrolliert und durch
den Widerstand überwacht. Es gibt keine Bedrohung dadurch. Gar keine.

Rob – Du erwähntest, dass China sich einige Inseln illegal von den Philippinen nahm. Sie
suchen nach Gold und jetzt bauen sie es dort aus mit militärischer Anlagen – Hafen und
Flugplatz. Ist das immer noch die Jagd nach Gold oder ist dies nur eine Position gegen die
Kabale? Ist es eine aggressive Kabale-Aktion?
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COBRA – Es ist genau das, was du sagst. Aber ich würde einfach sagen, dass China andere
Mittel hat, um ihr Gold zu bekommen und was immer für Gold noch auf den Philippinen ist, es
ist für überhaupt keine Partei zu diesem Zeitpunkt zugänglich.

Rob – Wird Brüssel während des Events ein wichtiges Ziel der Widerstandsbewegung wegen
der Schwerverbrecher sein? Wie sicher auch London und der Vatikan?

COBRA – Die meisten Schwerverbrecher sind nicht in Brüssel. Wir haben die traditionellen drei
Zentren im Vatikan, City of London und Washington DC. Dies sind die wichtigsten Zentren der
Oberflächen-Kabale. Alles andere sind die Nebenstellen, die nicht so wichtig sind.

Rob – Haben verschiedene Nationen spezielle Aufgaben nach dem Event?

COBRA – Das wird nicht um Nationen gehen. Es geht um die Menschen, die einzelnen
Individuen und ihre jeweiligen Talente und Fähigkeiten.

Rob – Gibt es spezielle Nachrichten für Menschen aus Ungarn?

COBRA – Ja. Es gibt eine gewisse geheime positive Gruppe in Ungarn, die starke
Templer-Verbindungen hat. Diese Gruppe arbeitet für das neue Finanzsystem und man kann
eine gewisse Wirkung sehen. Ungarn hat dem Einfluss der Rothschild-Zentralbank in letzter Zeit
recht effektiv widerstanden. Und diese Gruppe arbeitet auch weiterhin „Low-Profile“
(zurückhaltend), so dass sie nicht direkt kontaktiert werden kann. Aber die Ungarn können ihre
Geschichte erforschen. Es gibt bestimmte sehr starke positive esoterische Symbole in Ungarn.
Ich will hier nur die Krone des __? _ erwähnen. Es gibt einige Wirbel, einige antike
Göttinnen-Wirbel in Ungarn. Und einige von ihnen haben eine sehr wichtige Rolle beim Event.

Rob – Hier geht es um den UCC – Uniform Commercial Code – und all das. Manche nennen es
Stroh-Mann und die Souveränitäts-Bewegung. Es scheint wirklich wichtig, dass die Menschen
diesen Prozess verstehen. Wird es zu einem bestimmten Punkt nach dem Event sein, dass die
Ausserirdischen an den Gesetze mitarbeiten. Es gibt bestimmte Verträge, die wir gemacht
haben, so dass diese Regierungsbeamten tun, was sie eben machen, auch wenn sie die
Rechtsstaatlichkeit missbraucht haben. Werden zum Event bestimmte Gesetze aufgehoben,
wie Parkscheine, Strafzettel wegen Geschwindigkeitsübertretung und andere Kabale-gemachte
Sachen zum Ausbluten der Bevölkerung sein?

COBRA – Einige der Gesetze wird sofort gestoppt werden. Einige dieser Regelungen,
insbesondere zum Beispiel Strafzettel und so, wird ebenfalls sofort beendet. Es wird eine sehr
intensive und recht drastische Rechtsreform geben, die das Rechtssystem wieder auf die
Grundlage des Gewohnheitsrechts stellt. Dann wird tatsächlich das Beste aus beiden
Rechtssystemen – dem aktuellen Seerecht und dem alten Gewohnheitsrecht – verschmelzen.
Und das wird sich weiter entwickeln, sobald wir näher an den Erst-Kontakt kommen und dann
mit dem Galaktischen Kodex zusammengeführt. Nach dem Erst-Kontakt werden wir
Rechtsberatung durch galaktischen Berater erhalten, die uns lehren, wie wir die Gesellschaft in
der Weise aufbauen, dass nicht die individuelle Freiheit einschränkt ist, aber wir uns auch vor
Schaden schützen, die das Resultat von anderen Menschen sein könnten, die ihre eigene
Freiheit ausüben.

Rob – Wie verhält sich die Situation mit China und dem Gold? Angeblich haben bestimmte
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Gruppen eine Menge Gold und die Leute in den Dragon-Gesellschaften kontrollieren diese
grossen Goldreserven. Und es gibt so viele Menschen und Gruppen mit Ansprüchen auf diese
verschiedenen Gold-Konten. Wie verhält sich das alles?

COBRA – Okay. Ich werde die ganze Situation zu erklären. Erstens ist die Aussage der
Dragons, sie hätten viel Gold – ein Mythos. Die überwiegende Mehrheit der Dragon-Familien
hat kein physisches Gold. Sie haben Anspruch auf das Gold, das ihnen gestohlen wurde. Sie
haben Gold-Bonds, die Zertifikate haben. Sie haben Boxen, aber sie haben kein physisches
Gold. China als ein Land hat Gold-Reserven, die sind recht umfangreich. Diese wurden in den
letzten Jahrzehnten angesammelt, aber sie haben nichts mit den Dragon-Familien selbst zu tun.
Das hat mit der Östlichen Allianz als Ganzes und der Vorbereitung auf das neue Finanzsystem
zu tun. Ein Institut ist eine sehr alte Schöpfung der alten Kabale-Familien und es wird zu dem
Zeitpunkt des Events demontiert werden. Wenn das Event eintritt wird die
Widerstandsbewegung unter der Leitung der galaktischen Lichtkräfte den Prozess der
Goldverteilung führen. Es wird kein einzelnes menschliches Wesen, keine einzelne Fraktion auf
dem Planeten geben – weder aus China oder von irgendwo anders her, die entscheiden, wohin
das Gold geht. Das Gold wird als Sicherheit/ Kollateral verwendet werden, als Grundlage des
neuen Übergangsfinanzsystems. Es wird nicht an eine bestimmte Gruppe oder ein bestimmtes
Land gegeben werden. Es wird nicht der Beginn eines neuen leistungsstarken China sein,
welches den Rest der Welt kontrolliet. Es wird nicht der alte Weg sein. Es wird der neue Weg.
Es wird eine neue Art und Weise. Alle Nationen der Welt werden von der angesammelten Fülle
profitieren.

Rob – Wer hält diese Zertifikate, was geschieht damit?

COBRA – Ja. Diese Zertifikate werden nur als Instrumente für den Bankrott der Federal
Reserve verwendet werden. Das ist ihre Aufgabe. Es gibt viele Gruppen, die diese Anleihen
versuchen in Barmittel zu tauschen. Natürlich gelang das der überwiegende Mehrheit von ihnen
nicht, weil die Kabale diese Anleihen nicht anerkennen wollte. Und wenn alles fertig ist, kann
die Östliche Allianz diese Anleihen nehmen und deren Zahlung von der Federal Reserve
fordern und dies bedeutet, dass die Federal Reserve tatsächlich effektiv bankrott ist. Und das
ist der Moment, wenn die Widerstandsbewegung auf den Knopf drückt und das Finanzsystem
zurücksetzt und durch die Rückstellung werden diese Anleihen wertlos. Eben auch die
Chinesischen Dragon-Familien haben das Gold den Bauern weggenommen, von Menschen,
von den kleinen Leuten. Die Dynastien haben tatsächlich das Gold gestohlen und es gehört
ihnen nicht. Es gehört der ganzen Menschheit.

Rob – Wird der US-Dollar abgewertet? Das könnte eine Menge Angst und Stress in den
Vereinigten Staaten verursachen. Werden die USA vor dem Event in Schwierigkeiten sein?

COBRA – Okay, es ist nicht so einfach, den Dollar abzuwerten. Eine Fraktion der Kabale hat
Pläne, den Dollar abzuwerten, um soziales Chaos zu bewirken, was zum Kriegsrecht führen
würde. Das ist ihr Plan und ihr Plan wird nicht erfolgreich sein. Dann kann es eine Instabilität in
Währungen geben, aber eine Abwertung ist nicht so ein belastendes Ereignis, wie die
Menschen befürchten. Es kann ein wenig Instabilität bringen, aber es ist im Grunde nichts, um
sich übermässig Sorgen zu machen. Es gibt andere Aspekte der finanziellen Situation, die viel
ernster sind – die Derivate, die Finanzspekulationen, High-Speed-Handel, das weltweit
komplexe Finanzsystem, das zum Zeitpunkt der Rücksetzung zusammenbrechen wird. Wenn
diese Dinge geschehen, wird es so schnell sein, dass die Menschen keine Zeit haben, sich
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darum zu kümmern. Wenn das Event eintritt werden so viele neue Informationen veröffentlicht
und so viele neue Perspektiven, dass niemand sich über den Dollar sorgt –ob er 10 oder 20
oder sogar 50% abgewertet wird.

Rob – Wie sieht es bei Swiss Indo aus? Wird Laos zum Goldstandart übergehen? Swiss Indo
hat mehrere Länder an Bord, die bereit sind, zum Goldstandard zu gehen, u.a. Laos. Und es
scheint, wenn jemand versucht, eine Goldwährung zu haben. . . Kennedy wurde ermordet.
Gaddafi aus dem Verkehr gezogen…

COBRA – Schaut einfach in die Massenmedien. Wenn die Mainstream-Medien bekannt geben,
dass ein bestimmtes Land zum Goldstandard übergeht, dann geschieht es gerade. Wenn dies
geschieht, ist dies der Beginn des echten Wandels im Finanzsystem.

Rob – Die Menschen fragen tatsächlich, ob die Erde flach ist. Alles, was sie tun müssen, ist ein
Blick auf ein Hubble-Teleskop und die Beobachtung von Saturn Drehung. Ich weiss nicht,
warum sie es von dir dies hören wollen.

COBRA – Okay. Sie werden es von mir hören. Ich werde eine bestimmte Sache darüber sehr
bald auf meinem Blog veröffentlichen.

Rob – Okay. Die Erde ist eine Kugel?

COBRA – Die Erde ist sehr nah an der Kugel. Es ist ein wenig abgeflacht, aber im Grunde ja.
Ich brauche dies nicht zu beantworten. Ich denke es ist offensichtlich.

Rob – Kannst du erklären, was Geister sind?

COBRA – Dies sind nur Seelen im Übergang. Ihre Persönlichkeiten sind genau so, wie sie es
hier auf diesem Planeten waren. So finden wir alle Arten von Menschen darunter. Einige von
ihnen sind ein wenig positiver. Einige von ihnen sind es ein bisschen weniger, und dann, wenn
sie sterben, behalten sie einfach die Persönlichkeit für einige Zeit bei. Ja, viele von ihnen kann
man als Geister-Seelen im Übergang beschreiben.

Rob –Inwieweit ist die Zahl 13 mit der göttlichen Weiblichkeit und der Schwesternschaft der
Rose verbunden?

COBRA – Die Zahl 13 ist nicht nur mit der Schwesternschaft der Rose verbunden. Es ist eine
heilige Zahl, eigentlich beschreibt sie das Prinzip des freien Willens.

Rob – Wie sieht es mit der Lebensspanne des Menschen nach dem Event aus?

COBRA – Ich habe diese Frage bereits beantwortet. Die Lebenserwartung nach dem Event wird
sich drastisch erhöhen. Die Menschen sind in der Lage, viel länger zu leben.

Rob – Was ist der Unterschied zwischen einem Portal und einem schwarzen Loch?

COBRA – Ein Portal ist eine interdimensionale Verbindung zwischen zwei Punkten in Raum und
Zeit und nicht jedes schwarze Loch ist ein Portal. Einige von ihnen sind es und nur diejenigen
von ihnen, die aktiviert wurden fungieren wirklich als Portale. Und Schwarze Löcher sind in
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diesem Universum viel weniger weit verbreitet, als die meisten Leute denken. Es ist etwas, das
sehr, sehr seltener wird, weil dieses Universum in eine neue Phase übertritt, die viel mehr Licht
mit einbezieht. Schwarze Löcher sind Artefakte aus einer früheren Zeit des Universums, als es
nicht so sehr entwickelt war.

Rob – Welche Geheimnisse birgt der Schwarze Stein in Mekka?

COBRA – Ich will nicht sagen, es gibt keine Geheimnisse. Es ist nur, dass die Kabale diese
Form der heiligen Geometrie wie dem Schwarzen Stein (Blackstone) als Schwerpunkt für ihre
okkulten Rituale verwendet, um die menschliche Energie zu ernten und Menschenmassen
kontrolliert zu halten.

Rob – Haben die Kabale das am längsten lebende Kind des Fatima-Ereignisses gehindert, die
Wahrheit zu sagen? ( Ja.) Sie vertraute dem Papst, dass er die Wahrheit sagen würde?

COBRA – Das ist ihre Art und Weise, die Dinge zu tun – wie der Weg durch die Behörden.

Rob – Ich bin überrascht, dass sie es taten. Kannst du darüber sprechen? Über den Boden, die
schlammigen vertrockneten Feldern und die Sonne schien zu kippen? War es wohl ein
Raumschiff unter __.

COBRA – Ja, das war ein Raumschiff. Ja.

Rob – Es konnte nur innerhalb des Glaubenssystems der Menschen der damaligen Zeit
betrachtet werden.

COBRA – Ja, genau. Sie konnten es nicht sagen, weil es gefährlich war.

Rob – Welche Filme aus Hollywood sind neben Avatar und The Matrix von der
Widerstandsbewegung inspiriert?

COBRA – Die Agenten der Widerstandsbewegung haben sich aus Hollywood vor vielen Jahren
zurückgezogen, so dass dort seit 2004/2005 keine Einfluss dadurch ist. Avatar war eine
Ausnahme. Bei Jupiter Ascending gab es einige verschlüsselte Botschaften über das geheime
Raumfahrtprogramm. Es gab auch einen Film namens Elysium mit einigen verschlüsselten
Botschaften, um die Bevölkerung zu wecken.

Rob – Hier geht es um Corey Goode. Er erwähnt, dass er in einigen seiner Konferenzen
gebeten wurde, über die ehemaligen Geheimen Raumfahrtprogramme, die nun an vorderster
Front gegen die Kabale stehen zu sprechen und natürlich sagt er ihnen die Botschaft von den
Blauen Avianern, in der es um Liebe und Vergebung geht. Kannst du diese Informationen als
korrekt bestätigen oder ist dies schwierig?

COBRA – In Bezug auf diese spezifische Situation geht es wieder darum, die richtige Balance
zu finden. Das ist eine sehr heikle Situation. Ich würde sagen, das ist ein Krieg. Dies ist nicht
nur ein physischer Krieg. Er wird nicht durch physische Gewalt gelöst werden. Dieser Krieg wird
durch Annäherung an das Problem der Infektion gelöst werden, denn es ist eine Infektion.
Dieser Planet wurde durch bestimmte Wesenheiten infiziert. Dieses Problem wird sich mit einer
Kombination aus einem spirituellen Ansatz und körperlicher Aktion aus der richtigen Perspektive

Seite 6 von 7



https://transinformation.net/interview-cobra-und-rob-vom-20-mai-2015-teil-2/

lösen. Das ist alles, was ich diesen Augenblick sagen werde.

Rob – Ich danke dir sehr. Es war ein wunderbares Interview, Cobra, und ich möchte die
spirituellen Aspekte dessen, was Cobra sagte noch einmal hervorheben. Viele von uns sind
sehr auf den Verstand konzentriert, doch der Dienst am anderen und eine spirituelle
Verbindung zu den höheren Kräften sind sehr wichtig für uns, um vorwärts in die positive
Zukunft zu gelangen, um die heiligen Wirbel der Kommunikation (Vortexe) und Lichtinseln zu
entwickeln und dies wird grosse Veränderungen bringen.

COBRA – Ja. Ich danke allen für eure Aufmerksamkeit und wünsche euch viele Durchbrüche in
der nahen Zukunft.

Rob–  Gute Nachrichten. Sieg dem Licht.
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